

Encore des performances cette année



RUGBY. Après une saison 2011-2012 conclue à la 6^e place en Fédérale 3, le FCM a changé d'entraîneurs avec l'arrivée du duo montluçonnais Crochet-Petetin. Actuellement, le club est également 6^e de sa poule à la trêve. PHOTO : SÉVERINE TRÉMODEUX



WATER-POLO. Vice-champion de France, le Nautic est monté en N1, l'antichambre de l'élite nationale, au terme d'une saison très convaincante. PHOTO : SÉVERINE TRÉMODEUX



PARACYCLISME. Déception pour Quentin Aubague, aux Jeux paralympiques de Londres. Le coureur de l'EAMYA a terminé 4^e et 9^e lors des deux courses auxquelles il a participé.



MOTO. Grâce à une superbe 4^e place lors des 24 Heures du Mans, en septembre, le team Viltais Racing Division a encore progressé cette année, pour sa deuxième saison en endurance. En 2013, la moto 333 fera partie de l'écurie officielle Yamaha en superstock.



ASM. L'AS Moulins est passé par toutes les émotions en 2012. Désormais contrôlé par une SASP, le club a sauvé sa peau en CFA. Entraînée par Hervé Loubat, qui a remplacé Pascal Moulin en juillet, la formation, classée dans le haut du tableau en championnat, vient de se qualifier pour les 32^e de finale de la Coupe de France, après avoir sorti Yzeure au 8^e tour. PHOTO : JEAN-MARC SCHAEER



ASY. Après une saison conclue à la 7^e place, le groupe de l'AS Yzeure a connu beaucoup de changements. Le début de saison a été difficile pour les hommes de Nicolas Dupuis qui ont relevé la tête la déception de l'élimination en Coupe, à domicile. PHOTO : PHILIPPE BIGARD



FOOTBALL FÉMININ. Dans la difficulté, le FF Yzeure a obtenu son quatrième maintien consécutif en D1. Cette saison, les filles de Patrice Degironde ont notamment signé une belle perf en battant Juvisy 1-0, début octobre. PHOTO : JEAN-MARC SCHAEER



CYCLISME. À Paris, le parcours du 100^e Tour de France a été dévoilé le 24 octobre. Saint-Pourçain-sur-Sioule, ville-départ de la 14^e étape, a rendez-vous le 13 juillet 2013. PHOTO : PHILIPPE BIGARD



COURSE À PIED. L'édition 2013 de Vinçène en Bourbonnais, de nouveau remportée par Antoine Amiot, a rendu un vibrant hommage à son créateur, Jacques Chevallier, décédé la veille de la course. PHOTO : P. BIGARD



TIR. Les championnats de France de tir ont eu lieu au stand Roger-Dumont, en juillet. Une répétition générale avant les JO pour certains participants. PHOTO : PHILIPPE BIGARD